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Honda fabrica su primer
coche de pila de combustible
que no produce emisiones
AGENCIAS
TOKIO. Honda anunció ayer
que ha fabricado su primer ve-
hículo de pila de combustible,
cuya principal caracteristica-
radica en que no produce nin-
gún tipo de emisión a la atmós-
fera. El coche se llama FCX Cla-
rity, tiene cuatro plazas, fun-
ciona con una pila de combusti-
ble y de su tubo de escape sólo

sale vapon Honda no pondrá el
vehículo a la venta, sino que lo
alquilará. El precio por arren-
darlo durante tres años ascen-
derá a unos 600 dólares men-
suales (390 euros). Aunque la ci-
fra no parece excesiva, sólo
unos pocos podrán beneficiar-
se, porque en el horizonte de la
compañía japonesa sólofigura
la fabricación de 200 de estos ve-

hiculos entre 2008 y 2010. Los
primeros FCX Clarity comen-
zarán a rodar por las carretas
del sureste de California (Esta-
dos Unidos) en julio y, antes de
finales de año Honda esperaco-
mercializarlos también en Ja-
pón.

Por otra parte, el fabricante
alemán de componentes para
automóviles Robert Bosch y el
grupo coreano de electrónica
Samsung han decidido consti-
tuir una sociedad conjunta pa-
ra el desarrollo, producción y
comercialización de baterías
de iones de litio destinadas a la
industria del automóvil.
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Anti cambio climático

A Brasil se le ha ocurrido una cu-
riosa forma de combatir el cam-
bio climático yla deforestación:
establecer un impuesto que obli-
gue a plantar árboles por hacer
determinadas cosas. Casarse: 10
árboles. Divorciarse: 25 árboles.
Comprar un coche nuevo: 20 ár-
boles. El asunto se está debatien-
do, pero si sale adelante, igual no
hay suelo suficiente...
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Multiplicar por cinco la potencia
El Plan Andaluz de Sostenibilidad Energética 2007-2013 (Pasener) involucra a los ciudadanos, a los agentes económicos
y sociales y a la Administración en programas orientados al desarrollo y la promoción de las energías renovables. PoR E.H.

alta saber si la Junta de
Andalucía aceptará o no
abrir el debate nuclear,
pero, de momento, lo
único claro es su apues-
ta inequívoca por un

modelo energético más limpio. El
Plan Andaluz de Sostenibilidad
Energética 2007-2013 (Pasener),
persigue que la aportación de las
energías reuovables al consumo to-
tal de energía primaria sea de un 18,3
por ciento. El Pasener quiere mul-
tiplicar por cinco la potencia insta-
lada con tecnologias renovables en
Andalucía, para que el 39,1 por cien-
to de la potencia eléctrica andaluza
provenga de estas fuentes de ener-
gía limpias, lo que supone un creci-
miento del 205 por ciento.

Para crear un modelo capaz de
adaptarse al "cambio de ciclo ener-
gético", caracterizado por la esca-
sez de combustibles fósiles a pre-
cios muy elevados y la demanda
creciente de energía, la Junta se ba-
sará fundamentalmente en cuatro
estrategias: la diversificación ener-
gética, el m’£~:imo aDrovechamien-

to de los recursos propios, la ges-
tión de la demanda y la promoci6n
de altos niveles de autosuficiencia
energética para minimizar el im-
pacto de las inestabilidades del mer-
cado energético internacional.

Empleo
También se prevé la creación de un
total de 105.000 empleos hasta 2013,
de los cuales el 25 por ciento co-
rresponderá a empleo continuo
-básicamente centrado en el man-
tenimiento y funcionamiento de
las fábricas- y un 77 por ciento se-
rá anual, debido al volumen de tra-
bajo cíclico que requiere la cons-
trucción de las infraestructuras
necesarias. De los más de 100.000

! n’abajadores que generará el Pase-
’ nel; más del 68 por ciento estarán

ocupados en tareas re]acionadas
con la energia eólica.

La Junta cuenta con un presu-
puesto de 641,7 millones de euros,

i de los que el 65,5 por ciento (421 mi-
llones de anros) corren a caigo de la
pmpLa Adminisn’ación regional -que
incrementa su inversión en un 46.7

por ciento aeumulado con respecto
al anterior plan-, mientras el 34,4
por ciento (220,67miUones) restan-
te corresponde a la Administración
General del Estado. La mayor parte
del presupuesto se dirigirá al fomento
de las energías renovables (el 44,1
por ciento, es decir, 282,8 millones).

Los biocarburantes supondrán
en 2013 el 8,5 por ciento del consu-
mo total de gasolinas y gasóleos, se-
gún el Pasener. Esta medida se ve-
rá reforzada con la cort.strucción de
22 plantas de biodiésd a corto pla-
zo, pues a finales de 2007 ha3’ 11 en
construcción y otras 11 en promo-
ción, sin contar las cinco que ya fan-
cionan en la comunidad.

El Pasener favorecerá el surgi-
miento de nuevas actividades vin-
culadas a las energías i~eanvables en
campos como "la generación, el
transporte, la distribución y el man-
tenimiento". Adquirirá gran rele-
rancia la energia solar térmica, por
la obligación de incluir estas insta-
laciones en los edificios de nueva
construcción, tal y como establece
el Códiao Técnico de Edificación.
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El ministro del Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, y el alcaide de Madrid, Alberto Ruiz-6allardón, ayer, durante la firma del protocolo de actuación. / ALSERTO CUCLLAR

Carabanchel° Interior y Ayuntamiento firman el protocolo para construir
en los terrenos de la cárcel 650 viviendas, un hospital, oficinas ministeriales
y un equipamiento público. Los vecinos critican la operación por especulativa

rá la Secretaría de Estado de Peni-
tenciaria, una escuela penitencia-
ria y otras oficinas ministeriales,
con una promesa al Consistorio y
a la ciudad: ~<Si se reubicaran estas
instalaciones, las dependencias re-
vertirian en la ciudad como dota-
cionab>, explicaba el alcaide.

En la zona se construirán
oficinas ministeriales
cuyo suelo revertirá
en el Consistorio si se
reubican en un futuro

En el centro de la cárcel se
levantará un monumento
en recuerdo de los presos
que estuvieron allí por
defender la libertad

En ta zona también se levantará
un edificio municipal de 2.000 me-
tros cuadrados que tendrá que de-
cidir la Junta de Distrito a qué se
destina y se mantiene la comisaría
y el Centro de Internamiento para
Extranjeros (CIE).

<~Se trata de cerrar lo que ha si-
do, no sólo simbólica sino también
física, una auténtica herida para la
ciudad., apuntó el alcalde.

Sin embargo, el acuerdo no ha
contentado a todos. Después de
más de una década reivindicando
el derecho de los habitantes de Ca-

La cárcel caerá en octubre
CARMEN SERNA

n los papeles urbanísticos,
s61o tiene un nombre: APR
11 (Área de Planeamiento
Restringido). Sin embargo,

para miles de presos políticos y co-
munes, la cárcel de Carabanchel fue
algo más que tres letras y dos núme-
ros. Los propios protagonistas polí-
ticos de la firma del convenio que
hará posible su desaparición en el
mes de octubre tenían ayer anécdo-
tas que contar sobre este espacio:
<<La cárcel tiene un contenido sim-
bólico para ambos. Para el alcaide
de Madrid [Alberto Ruiz-Gallar-
dón], recuerdos de la infancia por-
que su padre estuvo preso alli. Para
mi, yo he corrido delante de la cár-
cel de Carabanchel para pedir la ii-
bertad de los presos y espero que
sea mejor barrio que manifastódro-
mo~~, aseguró el ministro del Inte-
ñor, Alfi’edo Pérez Rubalcaba.

El protocolo que se firmó ayer
entre el Gobierno de la Nación y el
Ayuntamiento de Madrid permitirá
que se levanten en estos más de
170.000 metros cuadrados, 650 pi-
sos, zonas verdes, una biblioteca,
un equipamiento municipal, ofici-
nas públicas y el hospital que han
reclamando los vecinos desde hace
años. El Ministerio podría empezar
a actuar sobre el terreno a finales
del año próximo.

<~Cuando se tenga el convenio
terminado, le ofreceremos una par-
cela de 40.000 metros cuadrados a
la Comunidad de Madrid, que es
quien tiene las competencias, para
que haga un hospital público..
anunció Alberto Ruiz-GalIard6n.

Un nuevo barrio en la antigua cárcel de Carabanchel
Ordenación urbanistica

Zonas verdes [] Residencial [] Equipamientos
23.242 m2

[] Terciario: oficinas del Estado [] Zonas verdes

Comisaria / Centr
de
de extranjeros
14.335,46 m2

EscueJa

Pennenciada

2.543,82 m2
Sociedad Estatal

de Infraest. y equip.

penitenciarios

2.021 m2

Hospital Público
ag.¢J34,a8 ma

S.
Penitenciarias
7.654,88 m2

Situación actual

local

FUENTE: Ayuntamiento de Madñd y Ministeño del interior. EL MUNDO

Según el Plan Parcial, las 650 vi-
viendas se han establecido cerca
de la estación de Eugenia de Mon-
fijo. Además, se han diseñado
23.000 metros cuadrados a zonas

verdes ,1 otros 46.000 para nuevos
viarios ,:on el objetivo de integrar
el entorno, entre ellos, un puente
que cruzará las vias del Metro para
conectar las dependencias de la ah-

tigua cárcel con la calle de Ocaña y
el intercambiador de Aluche.

El plan también incluye 14.000
metros cuadrados para instalacio-
nes del Ministerio, donde se ubica-

rabanchel y Latina sobre estos te-
rrenos, ayer, las asociaciones de
vecinos no estaban sentadas en la
mesa de la fi~Jna del protocolo.

La Federación Regional de Aso-
ciaciones de Vecinos de Madrid
(FRAVM) reiteró «su oposición a 
construcción de nuevas viviendas en
el ámbito, una postura que defiende
desde antes incluso del cierre del
centro penitenciario.. De hecho, un
grupo de vecinos se manifestó fren-
te al Ministerio al grito de (4Rubal-
caba, Gallardón, especulaciónb).

Los habitantes de Carabanchel
y Latina pedian que no se incluye-
ra ni un sólo espacio para el ladri-
llo en este ámbito, pero al Ministe-
rio, el dueño del terreno que ha ce-
dido un 30% sus derechos urbanis-
ticos en pro de los ciudadanos, no
le salían las cuentas para financiar
otros proyectos si no se permitían,
aunque fuera, 650 pisos, un 30%
de protección oficial.

Tampoco IU ha ratificado el
acuerdo, manteniendo su apoyo a
las peticiones vecinales. Su porta-
voz, Angel Pérez, denunció ~~una po-
lítica de vivienda que se utiliza más
como mecanismo de financiación de
las Administraciones que como me-
dio para atender las necesidades
reales de los ciudadanos~~, mientras
que el líder socialista, David Lucas,
agradecia la solidaridad del Ministe-
rio al renunciar a parte de los dere-
chos lucrativos que le correspondía
porel Plan General de 1997.

Sin embargo para Rubalcaba,
~~con este acuerdo, pagamos una
deuda a los que estuvieron en la
cárcel, a los vecinos y la ciudad de
Madrid~~. De hecho, uno de los
puntos del acuerdo incluye colocar
un monumento en el centro de la
antigua cárcel para ~¢ecordar a la
gente que ahi pasó malos momen-
tos por defender la libertad)>, ase-
guró el ministro. ~~Ese será el pun-
to destinado a memoria histórica..
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Zapatero se une al eje París-Berlín
para sacar a Europa de la crisis

Merkel, Sarkozy y el presidente español, contra una UE a dos velocidades
El jefe del Gobierno fija las líneas maestras de su política exterior

El presidente del Gobierno, José
Luis Rodríguez Zapatero. des-

"granó ayer en un acto público,
por vez primera desde que llegó
a La Moncloa, las líneas maes-
tras de su política exterior para
la legislatura. Tras enfatizar que
su prioridad sigue siendo Euro-
pa, se sumó a la estrategia lanza-
da por el eje franco-alemán para
sacar a la UE de la grave crisis
derivada del no irlandés al Trata-
do de Lisboa.

La alemana Angela Merkel,
el francés Nicolas Sarkozy y Za-
patero coincidieron en afirmar
que ese rechazo irlandés no pa-
ralizará la ratificación del nuevo
tratado en los demás países de
la Unión. "No puede suponer un
freno", declaró el presidente es-
pañol. "Tenemos que seguir", se
insistió desde Berlin. Los tres
mandatarios hicieron hincapié
en que el portazo de Dublín no
puede dar paso a una Europa di-
vidida que marche a velocidades
distintas. "Sería prematuro", in-
dicó Zapatero. "No se va a crear
un abismo entre unos países y

" otros", remachó Sarkozy, que a
partir de julio presidirá la UE.

En su exposición, el presiden-
te español abogó por lograr en
2015 una moratoria mundial de
la pena de muerte, apostó por
reforzar las relaciones Europa-
EEUU y anunció tres giras por
África, continente en el que Es-
paña realizará un gran esfuerzo
diplomático. PÁGINAS 2, 3 Y 13
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landés. La ampliación a 27 es lo
que hizo necesaria la reforma
prevista por el tratado para ha-
cer manejable y efectiva la
Unión, que se mueve con reglas
imposibles para su actual tama-
ño. Insistir en que las apalabra-
das ampliaciones (a Croacia, en
primer lugar, y a otros países
balcánicos, luego) no se verán
afectadas por el no puede ser in-
terpretado como un deseo de
que el rechazo irlandés no desca-
rrile el proceso.

La consigna es
mantener la unidad
y no dar pábulo
a ocurrencias

De izquierda e derecha, los ministros de Exteriores de Italia, Franco Frattini; Francia, Bernard Kouchner, y Luxemburgo, Jean Asselborn, conversan con
ei alto representante de la UE, Javier Solana, antes de reunirse en Lm(emburgo, / EFE

Merkel rechaza una Europa de varias
velocidades para salir de la crisis
La UE refuerza el frente común para impulsar la ratificación del Tratado de Lisboa

RiCARDO M. DE RITUERTO
Luxemburgo

Los ministros de Exteriores de
la Unión analizaron ayer por pri-
mera vez el no irlandés al Trata-
do de Lisboa y se aferraron a la
idea de dar tiempo al tiempo. In-
tentando ofrecer un aire de nor-
malidad a la profunda crisis de
confianza suscitada por el voto
isleño, los jefes de la diplomacia
de los Veintisiete prometieron
seguir con el proceso de ratifica-
ción. Todos menos uno: el repre-
sentante checo se limitó a seña-
lar que el Senado de su país abor-
dará la cuestión a finales de año.
Miéntras los ministros daban
tiempo a Dublín para buscar
ideas con que salir del matas-

mo, Angela Merkel salió al paso
de las especulaciones e hizo sa-
ber en Berlin que no tiene senti-
do especular con una Europa a
varias velocidades.

"Es un momento crítico para
la UE", reconoció el ministro
germano de Exteriores, Frank-
Welter Steinmeier. Wamos a de-
jar al Gobierno irlandés que ana-
1ice lo ocurrido, que nos diga
por qué pasó y que haga una pro-
puesta. Buscaremos una salida
juntos". La ocasión será el Con-
sejo Europeo del jueves y del
viernes, cuando los jefes de Esta-
do y de Gobierno de la Unión se
reúinan en Bruselas para discu-
tir un problema con el que no
contaban. Ayer, en Luxembur-
CO, los ministros no ofrecieron

ideas a su colega irlandés más
allá de decir que sólo existe una
alternativa a lo sucedido: "Tene-
mos que seguir con la ratifica-
ción", dijo Steinmeier.

Los ministros de los ocho paí-
ses que aún deben ratificar se
retrataron en el almuerzo. To-
dos menos el checo aseguraron
que en sus países el proceso de
ratificación parlamentaria conti-
nuará como estaba previsto. Por
el sociológicamente euroescépti-
co Reino Unido, David Miliband
dio por hecho que no habrá so-
bresaltos mañana en la Cámara
de los Lotes. El ministro checo,
Karel Schwarzenberg, no fue
tan lejos. Se limitó a dar cuenta
del estado del proceso, con inter- "
vención del Tribunal Constitu-

cional incluida, y aventuró que
en noviembre o diciembre la pe-
lota caerá en el Senado. Miguel
Ángel Moratinos aseguró a sus
colegas que España concluirá fe-
lizmente en octubre el proceso
de ratificación.

La Unión, que juega a dejar
reducido el no irlandés a un inci-
dente, como ha dicho el presi-
dente francés, Nicolas Sarkozy,
no se atreve a especular con
otro resultado negativo en la Re-
pública Checa y ayer, todos a
una, los ministros insistieron en
que "el Tratado de Lisboa sigue
vivo". Javier Solana y el presi-
dente de turno, el eslovaco Dimi-
trij Rupel, insistieron, además,
en que el proceso de ampliación
no se verá afectado por el no ir-

Moratinos abundó en que el
Tratado de Lisboa "está muy vi-
vo" y puso distancias con los re-
pudios populares de hace tres
años en Francia y Holanda.
Frente a lo ocurrido entonces,
ahora "no hay periodo de re-
flexión". Lo que hay es expecta-
ción ante las ideas que pueda
presentar el jueves y el viernes
en Bruselas el primer ministro
irlandés, Brian Cowen. "Los ir-
landeses nos ayudarán a encon-
trar una solución", apuntó el mi-
nistro español.

La consigna es mantener la
unidad y no dar pábulo a ocu-
rrencias de consecuencias im-
previsibles en momentos de alta
sensibilidad como los actuales.
Steinmeier tuvo que comerse
ayer palabras pronunciadas du-
rante el fin de semana en el cur-
so de su viaje a China, cuando
sugirió que quizá habfia que de-
jar a Irlanda una temporada fue.-
ra de la Unión. Otros, como el
primer ministro luxemburgués,
Jean-Claude Juncker, han habla-
do de que Europa debería pen-
sar en formar coaliciones entre
países interesados en seguir de-
terminadas políticas.

"Hoy por hoy carecen de sent~-
do las especulaciones sobre esce-
narios alternativos de palses que
cooperan más estrechamente en-
tre si que otros", apuntó en Ber-
lin un portavoz de la canciller
Merkel, quien el jueves, antes de
volar a Bruselas, expondrá en el
Bundestag su visión de la situa-
ción tras el no al tratado llamado
a poner a la UE sólidamente en
pie en la escena internacional.
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Consecuencias
del. ’no’ de Irlanda
I~ Es muy difícil que el
Tratado de Lisboa entre eñ
vigor el i de enero de 2o09,
lo que conll~rá un ret~o
en la puesta en marcha
de importantes avances

I~ En primer lugar, el tratado
permitiría adoptar acuerdos
por mayoría cualificada eñ-
más de 40 materias~ como
cambio climático, eñergía y
crimen or n zado Es de¢ r~a

pondría fin a la pä~ Zante
unanimidad, que permite a
un país vetar los aCuerdO~~

I~ Con el texto de Lisboa~
la inmigración se convertiría
en una política común de la
UE. En el área de DefenS~
se podría establecer un

Inmip-antes africanos,

compromiso mayor para
0oder desarrollar de manera
más’ efectiva las acciones
en gestión de crisis.
...........................

I, El tratado establece
definiciones comunes en
mateña de blanqueo de
dinero, tráfico de personas,
armas y terroñsmo. También
facilita mejor coordinación
en la investigación y lucha
contra actividades delictivas.

I~ Hay importantes cambios
institucionales: la creación de
un presidente de’, la UE y
mayores competencias para
el Alto Representante para la
Política Exteñor y Seguridad
Común. Así se respondería a
la demanda de Kissinger: "LA
qué número de teléfono
llamo cuando llamo a
Eurooa.~’.
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Empleo crea
un registro de
subcontratistas
de obras
EFE, Sevilla

La Consejería de Empleo va a
poner en marcha un registro
en el que deberán inscribirse
las empresas que pretendan
contratar o ser subcontrata-
das en una obra.

El consejero de Empleo,
Antonio Fernández, anunció
esta medida en las séptimas
jornadas anuales de preven-
ción de riesgos laborales que
organiza Abengoa y explicó
que, en el plazo de un año,
será obligatorio inscribirse
en el citado registro.

También deberán estar
inscritas en ese plazo las em-
presas que desplacen trabaja-
dores extranjeros a España
para prestar servicios en la
comunidad autónoma.

Ha indicado que esta medi-
da tiene como objetivo preve-
nir la siniestralidad laboral y
además con ella se pretende
dar más cobertura en Andalu-
cía a la aplicación de la ley es-
tatal de subcontratación en el
sector de la construcción, en
vigor desde abril de 2007. La
orden que regula la creación
de este registró se publicó la
semana pasada en el BOJA.
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POLÉMICA CONEXIÓN ELÉCTRICA CON FRANCIA

Los ingenieros
aconsejan que no
se soterre la MAT
0 Los profesionales
recuerdan que la linea
subterránea es cara y
también daña el paisaje

RER~N C~GULLUE~
GIRONA

LOS ingenieros catalanes tel’-
ciaron ayer en el debate
abierto sobre la conveniencia
o no de soterrar la linea de

n, uy alta tensión (MAT) a su paso
por los piilneos En contra de lo que
recomendö el lnediador europeo
Mano Montl, el Col.legl d’Engmyers
de Catalunya hizo pública ayer una
nota en la que cuestiona que este sis-
tema sea el lnás conveniente para
llevar a cabo la interconexión elëc-
trica con Francia, que consideran
mecesaria y urgente para el pals+

Los ingenieros afirman que la so-
lución más i ecomendable ~talltO
desde el punto de ,asta técmco como
económico~ es hacer una linea
aërea En este senndo recuerdan que
este t~po de tendido es la conexión
terrestre internacion± que existe en
la actualidad en todos los paises de
la Uniön Europea ,El soterramieu-
to señalan solosejusnflcaenca-
sos muy excepcionales y mi trazados
tn’ba/lO$ o periurbanos~

0 Los Mossos
d’Esquadra paralizan
las obras en Bescanó
por falta de permisos

El colegio señala que, si da pre-
sión de determinados lobisa obliga a
que la MAT transcurra por el subsue-
1o, hay que tener en cuenta que este
sistema también comporta unas
afectaciones al medio ambiente, tan-
to durante la realizaciön de la obra
como una vez acabada, debido a las
seMmdes de paso, ,con un impacto
ecológico que puede ser el equiva-
leute al de una lmea aérea~

ESTACIONES 1/El comumcado señala
que, cuando el soterramiento supe-
ra los 40 k~lómetros de longitud, es
necesario construir estaciones de
trmlsfornlación en alllbOS extremos
del tendido, ya que la corriente al-
terna se ha de transfurnlar en conti-
nua por razones técnicas ,La eone-
xión con corriente continua hace
que la uniön entre las redes no sea
tan flexibles, por lo que se manten-
dria ~Ulla cierta separacióna enn’e
los sistemas eléctricos español y
francës. Además, los ingemeros cata-
lanes recuerdan que cel soterra-
miento de un lhlea comporta inver-
siones que son 10 o ls veces superic-
res a las de una conexión aérea~

~*=" Trabajos de la MAT en el municipio de Folr~ueroles

sufrieron ayer un retraso en las co- peclal peligro de incendio
marcas de Girona Los Mossos d’Es- Un portavoz de la Conselleria de
quadra pararon las obras que se lle- Medi Ambient explico ayer que se
we~l a cabo en Beseanó (Cironës), des- trata de un permiso de temporada,
pués de que agentes rurales compre- que solo se exige a partir del 15 de
baran, a instancias del ayuntamien- junio. ~Red Eléctrica ha parado los
to, que Red Elëetrica de Espaàa care- trabajos hasta que se disponga de era
ce de permisos para poder trabajar te documento, que se entregará en

Mientras,los trabajos de la MAT en zonas boscosas que tienen un es- una o dos semanas~, añadieron =
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ACEX

Premio a las ñrmas Probisa e Infonorte
por su labor en sequridad de carreteras

¯ El jurado de los IV premios nacionales a la seguridad en con-
servación, organizado por la Asociación de Empresas de Conser-
vación y ExplotaciÓn de Infraestructuras (Acex), decidió premiar
a los trabajos desarrollados por la empresas Probisa e Infonorte.
En el caso de Probisa,el jurado ha tenido en cuenta el proyecto
sobre pinturas termocrómicas, que consiste en el cambio de co-
lor de la pintura del pavimento cuando la temperatura ambien-
te desciende, de manera que avise del riesgo de accidente por
hielo en el firme.El proyecto de I nfonorte consiste en la creaci6n
de una red de sensores meteorológicos autónomos para mejo-
rar La inforrnaci6n de los tramos.
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LA ORGANIZACIÓN ESTA INTEGRADA POR 138 MUNICIPIOS ¯

Soria revitalizará con 1,2 millones la
Red Española de Ciudades Saludables

EXPANSI¿N,Machkl

El ministro de Sanidad y
Consumo, Bernat Soria,
anunció ayer su intención de
fumar a lo largo de este mes
un acuerdo con la Federa-
ción Española de Municipios
y Provincias (FEMP) para
"revitalizar" la Red Espafiola
de Ciudades Saludables. Esta
organización, en la que parti-
cipan 138 municipios -el 36%
de la población- que buscan
mejorar el medio ambiente y

~.. el bienestar fisico, mental y
social de la ciudadanía, cui-
dando su salud y el desarro-
llo sostenible, recibirá una
inyección por parte de este
Ministerio de 1,2 miliones de
euros.

Bernat Soria explicó que
este acuerdo quiere crear, en
el marco de la red, una serie
de indicadores para evaluar
el impacto que tienen las po-
liticas de los ayuntamientos
sobre la salud pública. Para
el ministro, "el proyecto de
ciudades saludables contem-
pla la salud y el desarrollo
sosteuible como un elemen-
to transversal en las políticas
municipales y, entre sus
principios, la equidad en sa-
lud". "Queremos que la salud
sea valorada en todas las po-
líricas del Gobierno, desde
las iniciativas ministeñales
hasta las decisiones de los
ayuntamientos", manifestó
Soda, para quien estos indi-

cadores también deben ser
una realidad a tener en cuen-
ta en el urbanismo.

Pmmoci6n de la igualdad
En el marco del futuro acuer-
do, también se incidirá en la
promoción de las iuiciaUvas
que promuevan la igualdad
social de hombres y mujeres.
Asimismo, apoyará aquenos
ayuntamientos que desarro-
llen programas de actuación
sobre los colectivos más
desfavorecidos, zonas de po-
breza o integración de inmi-
grantes.

Socia anundó también su
intención de promover la in-
tegración de la FEMP en el fu-
turo Observatorio de Cambio

Climático y Salud, que traba-
jará para dar a conocer las
consecuencias del cambio cli-
mático en la salud pública y
en el diseño de políticas con-
fm estos efectos. El ministro
recordó que en asta legislatu-
m se tramitará la Ley de Salud
Pública, donde tendrá "un pa-
pel esencial" el dudadano.

En este senado, Soria soli-
citó "la colaboración estre-
cha de las administraciones
locales" en el desarrollo de
objetivos de este Gobierno,
como el Plan Nacional de
Acción en Salud y Medio
Ambiente 2009-2012, que Sa-
uidad elabora con el Ministe-
rio de Medio Ambiente y
Medio Rural y Marino, don-

Bernat Soria, ministro de Sanidad y Consumo.

de se abordarán temas como
la contaminación del agua o
el aire, los riesgos de los pro-
ductos químicos o los daños
asociados a factores como
las radiaciones, temperatu-
ras o ruidos.

El ministro quiere
que la salud sea
tenida en cuenta
en todas las políticas
del Gobierno
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Paralizan la Ilnea de
alta tensión (on Francia
Los Mossos d’Esquadra pa-
ralizaron ayer las obras de la
polémica línea de alta ten-
sión entre España y Francia
(MAT) en Bescanó (Girona)
tras constatar que ]Red FAéc-
~ca Española no tiene licen-
cia para trabajar con maqui-
naria pesada en zonas con
riesgo de incendios,
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